



Der orthodoxe Pfarrer lobt die katholischen Freunde, „die niemanden katholisch machen“.

Der Rabentanz ist der Höhepunkt des Jahres in unserer Musikschule. Über 300 Schüler zeigen, was sie gelernt haben. Melodien, Rhythmen, Tänze und Gebete.



Im Orchester spielen Roma und Nicht-Roma zusammen. Die Freude überstrahlt die Spannungen.

Musik verbindet die Menschen in den Dörfern. Zum 13. Rabentanz kamen über 2000 Gäste.

elijah



Anca mit ihren unzähligen Kindern, Schwiegertöchtern und Enkeln. Sie leben in Schmutz und Chaos, heute aber hatte sie sich elegant gekleidet und die Haare rot gefärbt.

Der Hunger wird gestillt. Mit Essen, Gemeinschaft und Freude.

Musik ist der Schlüssel, um die Kinder aus der Armut zum Lernen und in die Schule zu bringen.



www.elijah.at

